



Schreiner zu Besuch bei der Firma Schindler

Cham. Schüler der Holzabteilung von der Werner-von-Siemens Schule sind zu Besuch bei der Firma Schindler in Wiesing gewesen. Dort behandelten sie den Fassadenbau.

Karl-Heinz Schlecht als Produktionsleiter Holz und Alois Preischl als Ausbildungsleiter waren Ansprechpartner. Sie führten durch alle Abteilungen der Firma. Melanie

Eckl vom Personalmanagement gab einen Einblick in die Historie der Firma.

Die Schüler besichtigten die Produktion. Von der Ausbildungswerkstatt über die Holzverarbeitung, Blechbearbeitung, Stahlverarbeitung, Lackierstraße, Versand, Planungsbüro, Verwaltung, bis hin zu den firmeneigenen Schulungsräu-

men erhielten die angehenden Schreiner einen Einblick in das Innenleben der Fassadenbaufirma.

Beeindruckend waren die Ausstellungsräume. Dort musterten die Schüler Modelle von verschiedenen Fassadentypen, vom einfachen Fenster bis hin zur zweischaligen Fassade im hochwertigen Objektbau.